

Заявка по объекту «Здание бывшей синагоги»,
расположенному в г. Чечерск Гомельской области (шифр 313Г000807)

Гуманитарный проект «Возрождая, сохраним»

Организация-заявитель, предлагающая проект	Государственное учреждение культуры «Чечерский историко-этнографический музей»
Адрес	Гомельская область, г. Чечерск, ул.Ленина, 4
Должность ответственного лица	Директор государственного учреждения культуры «Чечерский историко-этнографический музей»
ФИО ответственного лица	Гончарова Татьяна Валентиновна
Контактные данные для связи	телефон +375233278838, e-mail: Myzei@chechersk.gomel.by
Название проекта	«Возрождая, сохраним»
Продолжительность проекта, лет	2 года
Место реализации проекта	Гомельская область, г. Чечерск, ул. Пролетарская, 27
Обоснование проблемы с учетом исходной ситуации в регионе реализации проекта	Здание бывшей синагоги (конец XIX ст.). Объект включен в Государственный список историко-культурных ценностей Республики Беларусь, шифр 313Г000807. Здание представляет собой двухэтажную постройку. Весь набор декоративных элементов характерен для архитектуры неоклассицизма второй половины XIX ст. Доподлинно неизвестно, кто был архитектором и кому принадлежала эта постройка. С начала XX в. до 1941 г. в здании находилась синагога. С 1993 года решением районного исполнительного комитета здание бывшей синагоги передано Церкви евангельских Христиан-Баптистов. В настоящее время крыша и второй этаж постройки находится в аварийном состоянии.
Цель проекта	Объединение усилий для сохранения и возрождения культурно-исторического наследия Чечерщины, привлечение отечественных и иностранных туристов, а также способствовать воспитанию бережного отношения к объектам материального и нематериального наследия.
Целевая группа	Все возрастные категории

Краткое содержание (суть) проекта	Восстановление и сохранение историко-культурного наследия района, ремонтно-реставрационные работы здания бывшей синагоги, модернизация, развитие туристического потенциала Чечерского района.
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	Восстановление и сохранение историко-культурного наследия района, развитие туристического потенциала Чечерского района.
Краткое описание мероприятий в рамках проекта	Ремонтные работы по восстановлению и сохранению здания бывшей синагоги, внутренние отделочные работы, приобретение осветительных приборов, обустройство подъездной дороги, установка памятного знака.
Ожидаемые результаты	Восстановление исторического облика объекта, сохранение еврейской страницы истории на территории Чечерского района.
Количество поступлений денежных средств (план)	
Валюта	доллар США
Общая стоимость проекта	300 000 долларов США
Средства донора	290 000 долларов США
Софинансирование	10 000 долларов США
Дальнейшая деятельность по окончании проекта	Объект туристической сферы

Application for the implementation of a humanitarian project

“By reviving, we will preserve”

Applicant organization proposing a project	State cultural institution "Chechersk Historical and Ethnographic Museum"
Address	Gomel region, Chechersk, Lenin st., 4
Position of responsible person	Director of the state cultural institution "Chechersk Historical and Ethnographic Museum"
Full name of the responsible person	T.V.Goncharova
Contact information	phone +375233278838, e-mail: Myzei@chechersk.gomel.by
Project name	“By reviving, we will preserve”
Duration of the project, years	2 years
Project location	Gomel region, Chechersk, st. Proletarskaya, 27
Justification of the problem taking into account the initial situation in the region where the project is implemented	The building of a former synagogue (late 19th century). The object is included in the State List of Historical and Cultural Values of the Republic of Belarus, code 313Г000807. The building is a two-story structure. The entire set of decorative elements is characteristic of neoclassical architecture of the second half of the 19th century. It is not known for certain who the architect was and who owned this building. From the beginning of the 20th century, until 1941, the building housed a synagogue. Since 1993, by decision of the district executive committee, the building of the former synagogue was transferred to the Church of Evangelical Christian Baptists. Currently, the roof and second floor of the building are in disrepair.
Objective of the project	Joining efforts to preserve and revive the cultural and historical heritage of the Chechersk region, attracting domestic and foreign tourists, as well as promoting respect for objects of tangible and intangible heritage.
Target group	All age categories
Brief summary (essence) of the project	Restoration and preservation of the historical and cultural heritage of the area, repair and restoration work of the building of the former synagogue, modernization, development of the tourism potential of the Chechersky region.
Tasks planned to implementation within the framework of the project	Restoration and preservation of the historical and cultural heritage of the area, development of the tourism potential of the Chechersky region.

Brief description of events 1п Й>e;PXIII8£III2aHп48П81. ". V4 <	Repair work to restore and preserve the building of the form'ernynagogue, mJterioF^nisfupg work, purchase of lighting-fixtures, arrangement of the a&\$ssjoa4, ins.tallationof a^jn\$pl&ri4Nesigib
	Restoring the historical appearance oftheobject, preserving the Jewish page of history in the Chechersky region.
easbrecejBtsjfeToED	!US\$200,000
&RfibsL..L . t mml	■US\$200,000
Th^IotaLcgaLflftJbe project	US\$300,-000
Donor fun^s t ,	,US\$29j3>00,0
Co-financing, ..	fOOOO^XJ^ddllars ”
iFurtheractivities ; ^_p, i*\$ a£Se e“i»f tb^praject	Tourism facility